

FRANKFURT AM MAIN



Die Metropole Frankfurt am Main befindet sich mitten im Herzen Deutschlands und Europas und liegt am Fluss Main. Mit etwa 736.000 Einwohnern ist sie die größte Stadt des Bundesland Hessens und die fünftgrößte Deutschlands.



[Alexander Klink](#)
Wikimedia Commons

Zahlreiche Restaurants, Cafés, Bars und Kneipen bieten Essen und Getränke für jeden Geschmack. Typische Gerichte aus Frankfurt sind "Frankfurter" (eine Wurstsorte), grüne Soße und "Handkäs mit Musik". Dazu trinkt man meistens Apfelwein. Eine weitere Frankfurter Spezialität ist das süße Gebäck "Bethmännchen".



Die Frankfurter lieben es zu feiern, und jedes Jahr finden über hundert Straßenfeste, Märkte und Volksfeste statt. Zudem ist die Messe Frankfurt ein Ausstellungsort von internationalem Rang und hat jährlich ca. 2.5 Millionen Besucher. Weltbekannt ist auch das Mainufer. Hier gibt es unter anderem zahlreiche Museen aus alten und neuen Stilepochen.



Dank seiner zentralen Lage ist Frankfurt ein europäischer Verkehrsknotenpunkt. Der Flughafen gehört zu den größten der Welt, der Hauptbahnhof ist ein zentraler Bahnknotenpunkt und das Frankfurter Kreuz der meistbefahrenen Straßenknotenpunkt Deutschlands.



Weltruf genießt die Stadt vor allem als Finanzzentrum und eine Besonderheit ist ihre moderne Hochhaus-Skyline. Frankfurt wird deshalb auch als "Mainhattan" bezeichnet. Historisches Wahrzeichen ist die Altstadt mit zum Beispiel dem Römerberg, dem Rathaus und dem Kaiserdom. In der Altstadt liegt auch das Goethe-Haus, das Geburtshaus des Dichters Johann Wolfgang von Goethe.



Frankfurt hat ein kontinentales Klima mit kalten Wintern und milden Sommern. Die Stadt kann aber auch eine hohe jährliche Niederschlagsmenge vorweisen, besonders während den Sommermonaten.